

Genieße den Augenblick

Von Eona_

Kapitel 53: Kapitel 51

"Ähm... Hay Liz, alles okay?", fragte mich Ari, während mein Gesicht immer blasser wurde. Ich schluckte, nahm den Brief zwischen meine zittrigen Finger und begann ihn zu zerreißen.

Schockiert hielt Ari meine Handgelenke fest, aber es war zu spät, der Brief war nicht mehr lesbar. "Wa-Was machst du denn da???" Erst nach ihrer Frage wurde mir so richtig bewusst was ich getan hatte. "Bitte... Erzähl Castiel nichts davon... Weder von dem Mädchen, noch von dem Brief. Dieses Miststück... Sie ist reines Gift!", knurrte ich und trat noch auf die Überreste des zerfetzten Briefes und stampfte davon.

Ich war selbst überrascht über mein Verhalten, aber um nichts in der Welt wollte ich sie nochmal in meiner Nähe haben und auch nicht in Castiels Nähe! Nicht seine Ex!! Trotzdem hatte ich nicht das Recht gehabt diesen Brief zu zerreißen und auch nicht das Recht, Ari um Verschwiegenheit zu bitten, aber was sollte ich tun? Ich wollte nicht das dieses Biest mir wieder den Boden unter den Füßen wegriss. Und ich wollte auch nicht, das sie mit Castiel wieder so spielte... Im Trance-Zustand kam ich nach Hause und wandelte an meiner Mutter und meinen Bruder vorbei. Langsam wurde das schon zur Gewohnheit.

In meinem Zimmer wollte ich mich mit angenehmeren beschäftigen: Rosalia! Noch etwas unsicher suchte ich ihre Nummer raus und rief sie an. Jedes Tuten ließ mein Herz etwas schneller schlagen. Es kam mir qualvoll lange vor, bis sie endlich ran ging.

"Hallo?", fragte ihre, wahrscheinlich durch Husten, kratzige Stimme.

"Ha-Hallo Rosa... Ich bins, Liz. Lysander meinte ich dürfte dich anrufen..."

"Ja klar darfst du das...", erwiderte sie und hustete.

"Ähm... Also wegen Leigh..."

"Liz... Da brauch ich noch ein bisschen mehr Zeit, ich komm damit immer noch nicht ganz klar. Reden wir über was anderes, okay?"

"Ja gern, aber eine Kleinigkeit wäre da noch..."

Ich erzählte ihr von dem Artikel und Rosa ging in die Luft. Hustend meckerte sie über Peggy und sagte mir, das ich mir den Scheiß nicht zu Herzen nehmen sollte.

Oh diese Erleichterung! Ich war so froh, das Rosalia es nicht so sah wie es in dem Artikel stand. Irgendwie hatte ich ein schlechtes Gewissen, das ich an ihr gezweifelt hatte...

"Ach Rosa... Da wäre noch was...", sagte ich dann unsicher.

"Noch mehr? Na was kommt denn jetzt?"

"Sie... Ähm... Debrah war in der Schule... Sie wollte mit Castiel reden. Sie hat ihn einen Brief geschrieben und ihn Ari gegeben. Und... Und ich hab den Brief zerrissen..."

"Gut so! Hast du auch drauf gespuckt? Ihn verbrannt?? Ich hätts getan und mir dabei vorgestellt das sie es wäre!", schimpfte meine Beste Freundin und ich lachte.

"Nein, ich hab ihn nur zerrissen. Aber das Reicht schon. Jetzt hab ich ein schlechtes Gewissen..."

"Wieso? Liz bei der musst du keine Gewissensbisse haben! Sie ist ein gemeines Biest! Und sie tut Castiel nicht gut. Ich weiß, du wolltest es damals nicht sehen, aber es ging ihn echt scheiße als sie ihn so eiskalt abserviert hat! Er hätte dich gebraucht... Und es ist gut das du jetzt alles unterbindest was du kannst! Der Trottel soll nicht schon wieder auf sie rein fallen!"

Wir telefonierten fast eine Stunde, wobei ich irgendwann den Schlusstrich zog, da Rosalias Stimme immer kratziger wurde.

Was es wirklich richtig was ich getan hatte? Ich hatte einen Brief, der weder von mir noch an mich war, zerrissen und eine nette Schulkameradin gebeten für mich zu lügen.

Nein, das war nicht richtig von mir! Auch wenn es um Debrah ging!

Ich ging rüber zu Castiel, wild entschlossen es ihm zu sagen und klingelte wie wild. Mit leicht verwuschelten Haaren öffnete er mir die Tür und musterte mich skeptisch.

"Ada... Was ist los?" Ich schluckte schwer. Nein ich musste es ihm sagen! Es wäre falsch noch länger darüber zu schweigen. "Debrah war in der Schule... Und hat nach dir gefragt!"